

Leistungen:

- Busfahrt in modernem ****Reisebus mit WC, WR, Klima, DVD und Boardküche
- 4 x Übernachtung mit Halbpension im Hotel Le Rempart ***, in Tournus
- 2,5 h Führung durch die Abtei und der Stadt Cluny
- Einfaches Mittagessen in Taizé
- Besichtigung Kathedrale Saint Lazare, Basilika Sacre Coeur an der Bourbince, Chapelle de la Visitation
- Besuch des Tempels der 1000 Buddhas
- Weinverköstigung
- Geistl. Leitung Pf. Edwin Matt

Preis pro Person im Doppelzimmer: € 855,--

Einzelzimmerzuschlag pro Person: € 160,--

Zubuchbar: Stornoreiseversicherung € 49,-- bis € 58,--

Anmeldungsfrist ist spätestens 28.03.2025



• Fechtig Reisen GmbH • Wilbinger 569 • 6870 Bezau
• Tel. +43(0)5514 2311 • www.fechtig-reisen.at



Burgund mit Cluny – Taizé - Autun

Geistl. Leitung Pfarrer Edwin Matt

Termin: 19. – 23.05.2025

1. Tag: Fahrt von Vorarlberg über St. Gallen – Zürich mit Kaffeepause in der Raststätte Würenlos. Weiterfahrt über Mülhausen – Belfort Richtung Besançon, wo wir dann im Burgund die Ortschaft Tournus erreichen. Nach dem Zimmerbezug Besichtigung der Stadt Tournus und der Abteikirche Saint-Philibert. Diese gehört zu den bedeutendsten frühromantischen Sakralbauten Mitteleuropas. Gemeinsames Abendessen.



2. Tag: Fahrt nach Taizé. Taizé gilt mittlerweile als eine der bedeutenden christlichen Pilgerstätten in Europa. Jedes Jahr treffen sich hier mehr als 100.000 junge Menschen unterschiedlicher Nationalitäten. Wir stärken uns gemeinsam bei einem einfachen Mittagessen mit Mittagsgebet. Nachmittags Fahrt nach Cluny – Besichtigung und Führung der Abtei und der Stadt Cluny. Rückfahrt ins Hotel. Abendessen.



3. Tag: Wir fahren nach Autun zur Kathedrale Saint – Lazare. Diese dreischiffige Basilika ist dem Patronat des heiligen Lazarus anvertraut. Mit reichem Fassadenschmuck markiert sie den höchsten Platz der Oberstadt. Mittags frei zur Verfügung danach besuchen wir Paldenshangpa La Boulaye (Tempel der 1000 Buddhas). Ein einzigartiger Ort, der zu Erholung und Meditation einlädt. Besichtigung und Rückfahrt ins Hotel.

4. Tag: Heute besichtigen wir in Paray-le-Monial zuerst die Basilika Sacre Coeur an der Bourbince, ein Meisterwerk der romanischen Kunst im Burgund mit dem Kreuzgang aus dem 18. Jahrhundert. Zudem besuchen wir die Chapelle de la Visitation (Kapelle der Erscheinung). Zeit zur freien Verfügung. Am Nachmittag steht noch eine Weinverkostung auf einem traditionellen Weingut auf dem Programm.



5. Tag: Nach dem Frühstück begeben wir uns auf die Heimreise. In der Stadt Besançon machen wir Mittagspause. Hier haben wir noch etwas Zeit zur freien Verfügung bevor es über Zürich zurück ins Ländle geht.